

Informationen zum Kindervogelschießen 2013

Freitag, 14.06.2013 ----- Klassen 1 bis 4

Vormittags: Geschicklichkeits- und Glücksspiele um die Königswürden

08.00 Uhr Aufbau der Spiele, Einweisung der Spielehelfer

08.30 Uhr Begrüßung, im Anschluss daran beginnen die Spiele.
Parallel zu den Spielen ist für die Kinder ein Überraschungsprogramm geplant.
Selbstverständlich gibt es auch wieder zwei Elternspiele

ca. 11.30 Uhr erfolgt die Königsproklamation

Anschließend Preisvergabe in den Klassen

Sonnabend, 13.30 Uhr: Festumzug und Tanzvergnügen

13.30 Uhr **Abmarsch** des Festumzugs vom **Schulhof der Boy-Lornsen-Grundschule** durch die Schulstraße, Koogstraße, Gustav-Meier-Platz, Kreystraße, über die Fähre, Fährstraße, Annastraße, Jahnstraße zur Sporthalle Süd



Nach dem Umzug beginnt der Tanz in der Sporthalle Süd mit der Polonäse der 4. Klassen und direkt anschließendem Königstanz.

18.00 Uhr Ende der Schulveranstaltung

- Im Umzug laufen die begleitenden Erwachsenen und Geschwisterkinder **am Ende** hinter den Schulkindern. Die Polizei hat in den letzten Jahren mehrfach bemängelt, dass unser Umzug die genehmigte Breite durch die Begleitung erheblich überschreitet.
- Alle Begleiter benutzen bitte die **nachfolgenden Fähren, wenn alle Kinder übergesetzt sind.**
- Für den Umzug und die Polonäse sollten Blumenstöcke mitgebracht werden. Sie werden rund um die Tanzfläche in extra angefertigte Halter abgestellt.
- Auf dem gesamten ehemaligen Schulgelände und dem Festgelände ist gemäss Erlass der Ministerin für Bildung und Frauen das Rauchen und der Verzehr von Alkohol verboten.
- Alle Kinder erhalten 4 Wertmarken von je 50 Cent für Getränke am Nachmittag.
- Für die Eltern der einzelnen Klassen gibt es Klassentische, die durch Schilder gekennzeichnet sind.
- Der Verzehr mitgebrachter Speisen und Getränke ist nicht erwünscht. Die Einnahmen verwendet unser Förderverein zur Finanzierung von Klassenfahrten und Großveranstaltungen für alle Kinder.
- Während der Spiele am Vormittag und nachmittags sind Gäste herzlich willkommen.
- Wir bitten die Erziehungsberechtigten um die Beaufsichtigung der eigenen Kinder.
- Da es in der Vergangenheit häufig Missverständnisse gegeben hat, möchte ich hier noch einmal darauf hinweisen, dass das Kindervogelschießen eine von der Schulkonferenz beschlossene **Schulveranstaltung mit Teilnahmepflicht** für die Kinder ist.



Ich wünsche uns allen viel Spaß an zwei sonnigen und fröhlichen Tagen.

Annika Kieß